

Article no 04

Visite de travail du Secrétaire Général de l'Université Libre des Pays des Grands Lacs, ULPGL/Goma, Prof. Vincent Muderhwa B., au site écologique de la Clinique de droit de l'environnement du Centre de Recherche CREDDA

Le Mercredi, 11 février 2026 à 13h00, le Staff de la Clinique de droit de l'environnement du



Centre de Recherche sur la Démocratie et le Développement en Afrique, CREDDA, de l'Université Libre des Pays des Grands Lacs, ULPGL/Goma, a été honoré par la visite du Secrétaire Général Administratif de l'ULPGL/Goma accompagné de l'Intendant général, Mr Bakenga Akili et du Magasinier, Mr Safari. La délégation a été accueillie par le Prof Kennedy Kihangi Bindu, Secrétaire Général Académique de l'ULPGL/Goma et Directeur du Centre de recherche CREDDA & de la Clinique de droit de l'environnement.

La délégation a eu l'opportunité de découvrir le site écologique dans sa diversité en termes de richesses énormes qui profitent, sans nul doute, à l'ensemble de la population de la ville de Goma et au-delà de ses frontières. Tous les efforts pour la sauvegarde de ce site doivent être faits par toutes les parties impliquées et autres. Les acteurs de tous les horizons sont conviés à apporter les soutiens nécessaires à cette cause commune. A la fin de sa visite, le Prof Vincent Muderhwa B. a livré des mots très encourageants et bien interpellatifs :

Je suis impressionné pour le travail qui est jusqu'à ce jour réalisé. D'abord par le fait que les arbres que nous avons au sein de notre brousse au campus Salomon ont commencé à être étiqueté, mais aussi, je me rends compte que l'ULPGL a une richesse écologique impressionnante, non exploitée, méconnue, non seulement par ceux qui sont autour de nous, mais aussi par le monde. Alors que cette richesse écologique apporte une grande contribution dans la thématique de la lutte contre le réchauffement climatique aujourd'hui. Ce qui est un grand défi pour l'humanité tout entière. Et l'ULPGL, par ceci, va apporter sa contribution dans ce combat contre le réchauffement climatique. J'encourage cette initiative et je voudrais que ça aille de l'avant, pour que tous les arbres soient étiquetés, que l'on puisse créer des petits sites à l'intérieur de la brousse, que l'on appelle aujourd'hui, arbre à palabre qui pourra nous aider à réunir, à regrouper les gens pour discuter et parler de cette richesse que nous avons au profit de toute l'humanité.

Sous l'ombre des arbres au moment de rendez-vous journalier d'un soleil accablant, la délégation a apprécié la beauté du site dans sa diversité. L'équilibre écologique doit être maintenu pour le bien-être de toutes les espèces.